

Jahresbericht 2020/2021

Aktive & Senioren

ÜBERBLICK

Ähnlich wie letztes Jahr stand auch diese Saison im Schatten der COVID-19-Pandemie. Die Saison wurde frühzeitig während der Vorrunde unterbrochen. Die gesundheitliche Ausgangslage der Schweiz liess einen Spielbetrieb nicht mehr zu. Nach einer verlängerten Winterpause schöpfte man Hoffnung mit sinkenden Ansteckungszahlen. Lange wartete man auf einen endgültigen Entscheid, wie es mit dem Spielbetrieb weitergehen soll.

Schlussendlich wurde die Variante gewählt, dass man die restlichen Spiele der Vorrunde absolviert und danach wird abgerechnet.

In der Tabelle des **Herren 1** hatte der Leader Veltheim 5 Punkte Vorsprung auf das zweitplatzierte Bülach mit nur zwei übrigbleibenden Spielen. Eine sehr unwahrscheinliche Möglichkeit auf den ersehnten Aufstieg. Direkt nach dem ersten Spiel besiegelte Veltheim den Aufstieg mit einem Sieg.

Weniger relevant waren die zwei letzten Spiele für das **Büli 2** und die **Senioren 40+**. Einziger Hoffnungsschimmer für die Senioren 40+ war noch der Cup. Leider scheiterten sie knapp im Halbfinale gegen den FC Wallisellen.

Besonders wichtig waren für die **Senioren 30+** die letzten zwei Spiele. Abgeschlagen auf dem letzten Platz hiess es sechs Punkte aus den letzten zwei Spielen zu erlangen. Auch hier scheiterten die Senioren leider direkt im ersten Spiel und verloren zu Hause in einem spannenden Match gegen den FC Wiesendangen. Somit treten unsere 30er nächste Saison eine Liga tiefer an.

NACHWUCHSKONZEPT

Während der fussballfreien Zeit konnte man sich anderen Themen widmen. Ein klar strukturiertes Konzept für die Entwicklung vom Junior durch die Aktiv-Abteilung bis zu den Senioren war notwendig. In Zusammenarbeit mit der neu gegründeten Sportkommission – bestehend aus den Mitgliedern Edi Koller, Andy Galliker, Jürg Hintermeister und Nicolas Bizirianis – erschuf man ein Nachwuchskonzept, das für jeden Junior einen klaren Weg aufzeigen soll, wie er seinen zukünftigen Weg nach den A-Junioren beim FC Bülach weitergehen kann.

Die Idee ist es aus dem Büli 2 eine Nachwuchsmannschaft zu bilden, die dafür zuständig ist, die Weiterentwicklung und Förderung der Junioren zu gewährleisten. So kann die 1. Mannschaft zu einem späteren Zeitpunkt von unseren gut ausgebildeten Junioren profitieren. Zusätzlich wird eine 3. Mannschaft gegründet, um auch für die arrivierteren Spieler, die keinen Anspruch mehr auf einen Platz in der 1. Mannschaft haben, eine Möglichkeit zu bieten ihre Leidenschaft Fussball ausüben zu können.

Während den Winter- und Frühlingsmonaten wurde stark an dem Konzept gearbeitet und es konnte im Juli komplett umgesetzt werden.

TRAINER ROCHADEN

Für die angehende Saison entschied man sich mit dieser Neuausrichtung auch dazu bei der 1. Mannschaft den Trainerposten neu zu besetzen. Wir konnten den regional bekannten Gianni Lavigna, der zuletzt noch bei der 1. Mannschaft des FC Bassersdorf in der 2. Liga interregional tätig war, als Büli 1 Trainer gewinnen. Zusammen mit Toni Cricri als Assistenz-Trainer, wird er das Team in die neue Saison führen.

Den Nachwuchs übernehmen das Trainer Duo Goran Gasic und Martin Voss, die bisher die Ba Junioren auf einen überragenden zweiten Platz in der Junior League geführt haben. Sie nehmen die Herausforderung an, die vielen jungen Junioren auf die Aktivzeit vorzubereiten.

Michi Egger und Patrick Hulliger übernehmen zusammen die 3. Mannschaft. Michi war Haupttrainer des Büli 2 und Patrick jahrelanger Captain. Beide kennen den Grossteil der neu formierten Mannschaft und bringen mit ihrer Leidenschaft zum Fussball und Erfahrung den perfekten Mix mit, um eine erfolgreiche Saison zu gestalten.

29.7.2021, Nicolas Bizirianis